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二階堂恭子新会員へバッチ授与

８月に誕生日を迎えられる会員

の活動に反映させたいと思います。

　　千葉吉男会員　杉田広仁会員　佐藤幸一会員
　　小野寺伸浩会員　山田直志会員　江川元徳会員
　　小竹秀敏会員　猪股育夫会員

◎バッチ授与（二階堂恭子新入会員へ）
・二階堂恭子新入会員のあいさつ
　入会のお話をいただいた時、「ほんとうに私でよい
のか」と迷いましたが、是非入会をと言われ勇気をも
らって来ることにいたしました。二階堂學が生前ほん
とうにお世話になりました。これからが勉強ですので
よろしくご指導の程お願い申し上げます。

小野寺伸浩　
　先程は誕生祝いありがとうございました。誕生祝に
ついての記憶は、 1つには、 8月は夏休みのため学校
等での誕生会はしてもらったことがないということで
す。もう 1つは、当時、佐沼ではバースデーケーキは
なく、ある年に父がお菓子屋さんに特注でバースデー
ケーキを作ってもらいました。大きなバターケーキで
私と両親の 3人家族でしたので、一人で食べるのは非
常につらいものがあり、誕生日が過ぎても 1 週間位
残っていました。今だにそのつらかったことを思い出
します。
　10月 1 日に産業フェスティバルが開催されます。佐
沼クラブも広報活動の一環として参画することになり、
現在、菅野幸一郎社会奉仕委員長を中心に進めており
ます。地域の色々な産業が展示されます。皆様もどう
ぞご来場下さい。（菅野幸一郎委員長の説明）
　ＮHＫのやっぺい体操の様子もご覧下さい。あまり
難しいものでありませんので、皆んなで練習して当ク
ラブの団結力を示したいと思います。（佐藤早智子体
操委員長の説明）
　－バイク旅行についてもＤＶＤにてお話がありま
したが、紙面の都合上割愛させて頂きます。

　先週行われた「納涼夜間例会」では、会員はもとよ
り多くの奥様方にご参加をいただき「大変楽しかった
です」との、ありがたいお言葉を頂戴いたしました。
これも偏に、親睦活動委員会の事前準備、当日の司会
進行など、きめ細やかな心配りの賜物です。改めて御
礼申し上げます。
　 7月29日㈯、エポカ21にて地区財団セミナーがあり、
当クラブから猪股育夫ガバナー補佐、佐藤敬喜ロータ
リー財団委員長、菅原慶一副会長に出席していただき
ました。お忙しい中、ロータリーセミナーにご出席い
ただき、ありがとうございました。後程、佐藤敬喜
ロータリー財団委員長より、セミナーの概略をご説明
いただきます。
　 7月31日㈪、佐沼ＲＣの友好クラブである伊丹有明
ＲＣより岩崎健二会長はじめ総勢13名のロータリアン
が南三陸町を訪れ、先の東日本大震災復興支援の一環
として、大型テレビ・ブルーレイレコーダーなど一式
を寄贈いたしました。南三陸町では間もなく新庁舎が
完成し、それらは 1階ロビーに設置される予定です。
贈呈式後、ホテル観洋で昼食会を行いました。佐沼Ｒ
Ｃからは、阿部泰彦復興支援特別委員長、山田正幹事
と私の 3名が出席し、お互いの友好関係を確認すると
共に今後の訪問などについて話し合いました。
　 8 月 1 日㈫、「東北風土マラソン＆フェスティバ
ル」が「スポーツ振興大賞」受賞の栄誉に輝いたため、
受賞感謝の会が開催されました。佐沼ＲＣとして出席
して参りました。「東北風土マラソン＆フェスティバ
ル」は昨年の観光庁長官賞に続いて連続の受賞です。
登米市が有名になり多くの人が来ることにより経済が
潤うことは、大変喜ばしいことです。将来的にますま
す盛大に開催されることをお祈りいたします。

・仙北郷土タイムスより
　　新聞 7月号（広告掲載分）が届く

・ロータリークラブ財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　 7 月29日㈯、ロータリー財団セミナーに出席して参
りました。大事な点をご報告いたします。
1 .  ロータリー財団への協力は寄付ということになっ
ておりますが、寄付ではなく協力金だそうです。
ロータリー財団が世界的な仕事をしていくために必要
な資金を皆さんから協力してもらうということです。
　　目標として　年次基金　 1人当り150ドル
　　　　　　　　恒久基金　少なくとも 1人
　　　　　　　　ポリオ　　 1人当り30ドル
2 . 補助金について大きく変わった点は、今までは職
業人の短期交換留学がありましたが、これからは、
相手のＲＣを通して職業関係の人が日本に来たり、
逆に、我々の方からクラブを通して専門的に仕事を
している人達を外国のクラブを通して訪問させ、お
互いに勉強したり、指導をし合ったりするやり方に
なります。
3 . 補助金の申請は 3月で締め切られ、事業の実行は
4月以降になります。又、補助金を利用するために
は、協力金が 0のクラブは申請が出来ませんので、
11月までに協力金を振り込む必要があります。
・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　 7月27日㈭の納涼夜間例会には、会員35名、夫人12
名と多くの参加をいただき親睦を深めることが出来ま
した。いたらない点が多々あったと思いますが、今後
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　ピンチヒッター、小野寺伸浩会員の
スピーチに期待いたします。

・佐藤幸一会員　 8月13日、83歳の誕生日を迎えます。
これからも変わらぬご厚誼をお願い申し上げます。
小野寺伸浩会員のスピーチにご期待致します。

・山田直志会員　誕生祝い、ありがとうございます。
・小野寺伸浩会員　52歳になってしまいます。スピー
チ代理です。よろしくお願いします。

・杉田広仁会員　今年も8/15・16「みろく尊大祭」
を奉修いたします。ご協力ありがとうございました。

・二階堂恭子会員　本日から例会出席いたします。宜
しくお願いします。

・鈴木彦太会員　小野寺伸浩会員のスピーチ、若さと
フレッシュな方です。大いに楽しみにご期待しま
す。二階堂恭子さんを歓迎。楽しみです。

・布施孝之会員　二階堂恭子会員のご入会を心より歓
迎申し上げます。 8月誕生日を迎える皆さん、お
めでとうございます。小野寺伸浩会員のスピーチ
に期待します。

・村上武彦会員　小野寺伸浩会員のスピーチに期待。
・飯塚仁哉会員　活発さが売りの二階堂夫人、元気溌
剌で会を盛り上げるでしょう。小野寺伸浩会員の
スピーチは、北の知床半島の涼風を会場に運んで
くれるでしょうね。

・江川元徳会員　先週の例会、ご夫人達の参加に感謝
します。

・髙田次雄会員　ご先祖様を一番身近に感じる月、又
ご先祖様の力をお借りし、遠方より兄弟、孫等、
親戚が一堂に会して一族を確認し合うお盆の月に
入りました。どうぞ賑やかに、お疲れにならない
様お楽しみ下さい。暑い盛り 8月にお生まれにな
りました皆さん、誠にお目出度うございます。小
野寺伸浩会員のスピーチ楽しみです。

・菅野幸一郎会員　小野寺伸浩会員のスピーチを楽し
みにしております。二階堂恭子新入会員を歓迎。

・猪股育夫会員　小野寺伸浩会員の代理スピーチご苦
労様です。二階堂恭子さんの入会をお祝い申し上
げます。

・熊谷敏明会員　二階堂恭子新入会員のご入会歓迎し
ます。小野寺伸浩会員のスピーチ期待します。急
な代役快諾に感謝いたします。

・菅原慶一会員　小野寺伸浩会員のスピーチに期待。
・布施孝尚会員　 8月誕生の会員の皆さん、おめでと
うございます。二階堂恭子会員のご入会を歓迎い
たします。

・冨士原裕子会員　新入会員、二階堂恭子さんを歓迎
致します。今月誕生日の会員の皆様おめでとうご
ざいます。小野寺伸浩会員のユーモアあふれたス
ピーチ楽しみにしております。

・岩渕栄市会員　第3次安倍内閣、小野寺五典さん再
入閣おめでとうございます。国家の為にも、地方
の為にも大いにご活躍されることを祈ります。

・佐藤早智子会員　二階堂恭子会員、今日から宜しく
お願いします。 8月誕生日の会員おめでとうござ
います。小野寺伸浩会員のスピーチに期待して。

・伊藤幸子会員　今月誕生日の方々おめでとうござい
ます。二階堂恭子会員入会おめでとうございます。

・山田正幹事以下　小野寺伸浩会員のスピーチに期待
佐々木崇会員　氏家良典会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　武川毅会員　　及川昭宏会員
及川富男会員　大畑好司会員　加藤亮会員
千葉正宏会員　佐藤真哉会員

　　　以上、ありがとうございました。

　ようやく梅雨が明けましたが、入道雲がわきあがり、
セミの鳴き声がいつもの夏のイメージとかけ離れ、一
日の温度差が大きくなっています。健康に留意してお
過ごし下さい。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 高橋利光会長
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誕 生 祝 （ 8月に誕生日を迎えられる会員）

今週のスピーチ

幹事報告 山田正幹事

各委員会報告


